

„GREIFEN SIE DAS ERBE DER GERTRAUD VON BULLION AUF!“ J. Kentenich

Ein Gebet

Liebe Gertraud,
du bist mir ein Vorbild als meine große Schwester.
Mit deinem **“Serviam-Herzen”** erinnerst du mich täglich an meine persönliche Sendung für Schönstatt, Kirche und Welt. Hilf mir, feinhörig, aufmerksam und treu zu sein im Kleinen.

Ich danke dir für dein gelebtes Liebesbündnis.

J.S., Deutschland

„Da betet und fleht sie (die Gottesmutter) zum Gotteskindlein, dass es doch *alle* Menschen retten möge, dass keine Seele ihm widerstehen möchte, an alle, alle denkt sie mit ihren Bitten, noch ehe denn das Jesukindlein geboren war. Lasst uns, liebe Schwestern, das Beispiel der Mutter nachahmen und bitten, dass unser Herz, unsere Lieben daheim, unsere Schutzbefohlenen und alle Herzen auf dem Erdenrund erfüllt sein möchten vom Verlangen nach Erlösung von den Sünden, nach dem Erlöserkindlein von Bethlehem.“

Gertraud von Bullion, Briefe und Schriften, S. 139/140